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           REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 062/2023 

 

 
En San Rafael, a 15 de MARZO de 2023, siendo las 09:15 hrs., se da inicio a la Sesión Ordinaria 

del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de la Sra. Alcaldesa CLAUDIA DIAZ 

BRAVO y la asistencia, de los siguientes concejales:  

 

SR. EMILIO YÁÑEZ MORAGA 

SR. LUIS MORAGA DURÁN 

SR. BASILIO PÉREZ DÍAZ 

SR. FRANCO GARRIDO RAMÍREZ 

SR. DAVID GONZÁLEZ GONZÁLEZ 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el nombre de Dios se abre la sesión” 

 

 

 

TABLA DE LA SESION: 

 

1.- Sanción acta anterior 

 Acta ordinaria N° 59 del 22/02/2023 

 Acta ordinaria N° 60 del 24/02/2023 

 Acta ordinaria N° 61 del 01/03/2023 

2.-       Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Municipal 

3.2 Avenimiento judicial por prescripción por permiso de circulación 

3.3 Convenio Programa Elige Vida Sana 2023 

3.4 Convenio Programa Rehabilitación Integral en la Red de Salud 2023 

3.5 Presentación proyectos 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

 

 

DESARROLLO 

 

 

      SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta ordinaria N° 59 del 22/02/2023 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 Acta ordinaria N° 60 del 24/02/2023 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 Acta ordinaria N° 61 del 01/03/2023 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 
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 CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Memo 2 del 06/03/2023 de Encargado de Transparencia, recordando la obligación de la 

presentación  de la declaración de patrimonio e intereses. 

 

 Memo 12 del 10/03/2023 de Depto. De Finanzas con Informe de Gastos Municipales y 

sus Servicios Traspasados correspondientes al mes de febrero de 2023.  

 

 

 

 ACUERDOS 

 

 

3.1    MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Sra. Belkys Perusina, Jefa Depto. Finanzas, da a conocer la siguiente modificación 

presupuestaria: 

 

DISMINUCION DE EGRESOS 

35    Saldo final de caja    49.097.423  

 Sub total     49.097.423 

 TOTAL     49.097.423 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

22 03 Combustible y lubricantes        527.072 

22 04 Materiales de uso o consumo     1.876.798 

22 06 Mantenimiento y reparaciones     1.533.553 

22 08 Servicios generales      2.160.000 

 Sub total       6.097.423 

 

CREACION DE EGRESOS 

31 02 Proyectos     43.000.000 

 Sub total     43.000.000 

 TOTAL     49.097.423 

 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta modificación presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2   AVENIMIENTO JUDICIAL POR PRESCRIPCIÓN POR PERMISO DE 

CIRCULACIÓN 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por don Héctor Ramirez, Abogado, propone 

aprobar el Avenimiento de la Causa Rol N° C-18-2023 del Tercer Juzgado de Letras de Talca, 

por prescripción de deuda de derechos relativos a permisos de circulación de los años 2013 al 

2019, correspondiente al Sr. Patricio Iván Bravo por camioneta PPU CYPC-66. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 
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3.3    CONVENIO PROGRAMA ELIGE VIDA SANA 2023 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por doña Alvara Ponce, Contadora del Depto. De 

salud, propone aprobar la  firma del Convenio con el Servicio de Salud del Maule por el 

Programa Elige Vida Sana 2023 por un monto de $ 31.592.004.- 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.4    CONVENIO PROGRAMA REHABILITACIÓN INTEGRAL EN LA RED DE 

SALUD 2023 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por doña Alvara Ponce, Contadora del Depto. De 

salud, propone aprobar la firma del Convenio con el Servicio de Salud del Maule por el Programa 

Rehabilitación Integral en la Red de Salud 2023 por un monto de $ 36.682.527.- 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.5     PRESENTACIÓN PROYECTOS 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por el secretario de Planificación, don David 

Bravo, propone aprobar los siguientes proyectos que serán presentados al Gobierno Regional del 

Maule: 

 

  “Construcción Paseo San Rafael, Comuna de San Rafael” Código BIP 40047876 

  “Construcción Camarines Club Deportivo Pangue Abajo, Comuna de San Rafael” 

Código BIP 40046971 

 “Construcción Espacio de Encuentro Social Población Sur, San Rafael” Código BIP 

40045195 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA   

 

1.- INFORME SOBRE LA SITUACION ACTUAL DE LAS MEDIDAS TOMADAS EN 

LA  COMUNA DE SAN RAFAEL POR EL BROTE DE COVID-19 (CORONA VIRUS) 

 

- En la comuna se presenta un total de 4109 personas contagiadas con Covid-19, de las cuales hay 

4049 de Alta, 44 Activos y 22 positivos (16 fallecidos, 0 hospitalizado y 0 en Residencia 

Sanitaria, 0 sospechosos)  

- El total de personas vacunadas al 14 de Marzo en la comuna: Del Covid-19: Coronavac 16.770, 

Pfizer 15.372, Pfizer Pediátrica 1.043, Cansino 535, Astrazeneca 1981, Moderna 954, Influenza: 

5833 personas, Pfizer Bivalente: 813, Moderna Bivalente 374.  

- En el Municipio no hay funcionarios contagiados, y no hay funcionarios con Alerta Covid.  

 

 

 

2.- FIRMA CONVENIOS CON EL SERVICIO DE SALUD DEL MAULE: 

 

a) “PROGRAMA ESPACIOS AMIGABLES PARA ADOLESCENTES AÑO 2023” POR UN 

MONTO DE $ 14.253.968.-  

- El Programa busca disminuir las dificultades de acceso a la atención integral y resolutiva de la 

población de 10 a 19 años. 
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- A través de: -Actividades promocionales de salud (talleres, ferias, concursos, actividades 

artísticas, culturales. - Consejerías en Salud Sexual y reproductiva, realizadas por Matrona del 

CESFAM, en temas de prevención del embarazo, prevención VIH e ITS, uso del preservativo y 

diversidad sexual. 

- El desglose de los recursos es: Equipo de Profesionales (11 hrs. Matrona/on, 11 hrs. Psicosocial 

y 11 hrs. Nutricionista) $ 13.332.246.-; Promoción $ 721.722.-   Implementación $ 200.000.-  

 

 

 

3.- LICITACION DE PROYECTOS  

 

-“ADQUISICION EQUIPOS SANITARIOS PARA APR EN LOS DISTINTOS SECTORES DE 

LA COMUNA” se está llamando a Licitación Pública la ejecución de este proyecto que será 

financiado por Circular 33 del Gobierno Regional, con un presupuesto disponible de 

$63.748.000.- Fecha publicación 06.03.23; Plazo recepción y Apertura de Ofertas el 28.03.23; 

Publicación de los Resultados 31.03.23  

 

-“CONSTRUCCION CIERRE PERIMETRAL SEDE SOCIAL Y MEJORAMIENTO PLAZA 

ALTO PANGUE” se está llamando a Licitación Pública la ejecución de este proyecto que será 

financiado con el Programa Mejoramiento Urbano (PMU), con un presupuesto disponible de 

$74.999.999.- Fecha publicación 13.03.23; Plazo recepción y Apertura de Ofertas el 04.04.23; 

Publicación de los Resultados 05.05.23 

 

-“CONSTRUCCION DE ESPACIOS DEPORTIVOS POBLACION SAN RAFAEL” se está 

llamando a Licitación Pública la ejecución de este proyecto que será financiado con el Programa 

Mejoramiento Urbano (PMU), con un presupuesto disponible de $74.999.999.- Fecha 

publicación 14.03.23; Plazo recepción y Apertura de Ofertas el 10.04.23; Publicación de los 

Resultados 26.05.23 

 

-“ADQUISICION E INSTALACION DE CAMARAS” se está llamando a Licitación Pública la 

ejecución de este proyecto con financiamiento Municipal, con un presupuesto disponible de 

$70.000.000.- Fecha publicación 22.02.23; Plazo recepción y Apertura de Ofertas el 16.03.23 

 

 -“PROGRAMA CALZADO ESCOLAR 2023”, financiado con recursos municipales, con un 

presupuesto disponible de $ 9.000.000.- Fecha publicación 09.03.23; Plazo recepción y Apertura 

de Ofertas el 21.03.23; Publicación de los Resultados 31.03.23 

 

 

 

4.- ADJUDICACION DE PROYECTOS 

 

- “CONSERVACION CALZADA Y VEREDA DISTINTOS SECTORES SAN RAFAEL”, 

adjudicado a la Empresa “Homero Alejandro Yáñez Contardo”, por un monto de $84.817.135.-, 

plazo 96 días corridos. 

 

 

 

5.- COMUNICACIÓN A TRAVES DE LA CIRCULAR 07 DE LA DIRECTORA REGIONAL 

DEL SERVEL SRA. MARIA I. PARRA SEPULVEDA, SOBRE LA DETERMINACION DE 

LOCALES DE VOTACION DE LA REGION DEL MAULE, PARA LA ELECCION DEL 

CONSEJO CONSTITUCIONAL DEL 07 DE MAYO 2023 

 

- Para la comuna de San Rafael se determinaron 3 Locales de Votación: Escuela Alto Pangue, 

Escuela Pangue Arriba y Escuela San Rafael. 
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6.- CEREMONIA DE DESPEDIDA DE 3 DOCENTES DE NUESTRA COMUNA QUE SE 

ACOGIERON A SU JUBILACIÓN, REALIZADA EN EL SALÓN MUNICIPAL EL DIA 

MIERCOLES 01 DE MARZO 

 

- Se trata de la Profesora Sra. Patricia Puchi C., quien cumplió 8 años en nuestra comuna y 40 

años de servicio; la Profesora Clorinda Gatica N., quien cumplió 31 años en nuestra comuna y 42 

años de servicio, y la Educadora Carmen Yáñez G., quien cumplió 36 años de servicio en la 

comuna . 

- Estuvieron presentes la Alcaldesa, la Jefa DAEM Sra. María Inés Torres V., el Director de la 

Escuela San Rafael Sr. Cristian Letelier L., y la Directora de la Escuela Dante Roncagliolo Sra. 

Claudia Baeza M.  

- Agradecemos enormemente la vocación y labor realizada durante estos años educando y 

formando a nuestros estudiantes a los 3 Profesionales que hoy dejan nuestras aulas.  

 

 

 

7.- REUNIÓN DE TRABAJO CON EL DIRECTOR REGIONAL DE JUNJI SR. ADOLFO 

MARTINEZ CON MOTIVO DE SABER LOS AVANCES DE LOS PROYECTOS QUE 

BENEFICIARAN AL JARDÍN FAMILIAR LUCERITO, Y EL PMI LOS PUMITAS DE 

PANGUE ARRIBA, EFECTUADA EL DIA VIERNES 03 DE MARZO EN LAS OFICINAS 

DE JUNJI EN TALCA 

 

- Ambos Jardines están incluidos en el Plan de Infraestructura año 2023, faltando la evaluación 

final del nivel central en Santiago.  

- También se solicitó 1 profesional que atenderá de forma especial a los alumnos con trastorno 

del espectro autista, TEA en los 2 jardines infantiles VTF de la comuna, para lo cual se enviará 

una solicitud con dicha gestión que en principio estaría aprobada por JUNJI.  

- Además se recibió la grata noticia de la aprobación de 2 proyectos de mantención para los 

Jardines Infantiles Los Pequeños del Alto y Mis Primeros Pasos.  

- La Alcaldesa agradeció al Director de Junji por su disposición y le invitó a San Rafael a visitar 

ambos Jardines VTF durante la próxima semana. 

 

 

 

8.- REALIZACION DE LA SESIÓN DE CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD PÚBLICA 

REALIZADA EL DIA LUNES 06 DE MARZO EN EL SALON MUNICIPAL 

 

- Carabineros de la Tenencia San Rafael dieron a conocer el Sistema Táctico Operativo, 

correspondiente a la semana 14 del mes de Febrero. 

- Entre los temas informados fueron las licitaciones públicas que se iniciarán en los próximos 

días del sistema de Cámaras de Seguridad Comunal que se instalarán en San Rafael Urbano, Alto 

Pangue y Pangue Arriba. También de la adquisición de una Camioneta de Seguridad Pública, y 

de 2 proyectos financiados por Subdere: Alumbrado público en la Plaza de Armas con tecnología 

LED, y, Mejoramiento de Plazas en las Villas Don Sebastián y Bicentenario II. 

 Estuvieron presentes las Alcaldesa, la Coordinadora Regional SPD Srta. María José Gómez., 

Profesional de la Seremía de la Mujer y Equidad de Género., Asesor Coordinadora Regional SPD 

Sr. Fernando Maturana E., Coordinador Macrocomunal de la Subsecretaría de Prevención del 

Delito Sr. Rodrigo Medina., Representante de Senda Sr. Milton Saavedra M., Jefe Tenencia San 

Rafael Suboficial Sr. Luis Ramírez H., Representante de la Policía de Investigaciones Comisario 

Francisco Javier Bravo., Presidente Unión Comunal de Juntas de Vecinos Sr. Rodrigo Monsalve 

A., Representante de Bomberos San Rafael Sr. Héctor Gutiérrez T., OPD San Rafael-Pelarco 

Srta. Liliana Rojas R., Jefa Daem Sra. María Inés Torres V., Directora Cesfam Sra. Marcela 

Villagra C.  

 

 

 

9.- VISITA DEL DIRECTOR REGIONAL DE JUNJI SR. ADOLDO MARTINEZ H., A LOS 

JARDINES INFANTILES VTF DE LA COMUNA, “LOS PEQUEÑOS DEL ALTO” Y “MIS  
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PRIMEROS PASOS” EL DIA MARTES 07 DE MARZO, CON MOTIVO DE ENTREGAR LA 

NOTICIA DE APROBACIÓN DE RECURSOS PARA AMBOS JARDINES 

 

- La inversión consta de 2 Proyectos de Conservación que considera realizar reparaciones y 

mantenciones en sus cubiertas, patios, ventanas, oficinas, bodegas, y hermoseamiento en sus 

salas. Para “Los Pequeños del Alto” la inversión será de $215.000.000 y para “Mis Primeros 

Pasos” de $185.000.000.-  

- Agradecemos al Director Regional por esta gran noticia, que sin duda va en beneficio de 

nuestros niños y niñas de dichas salas cunas. 

 

 

 

10.- ASISTENCIA A LA SESIÓN DEL CONSEJO REGIONAL DEL MAULE EL DÍA 

MARTES 07 DE MARZO DONDE SE APROBARON MAYORES RECURSOS PARA EL 

PROYECTO, “CONSERVACIÓN CAMINOS BASICOS ROL SK-336, K-417,SK-258, 

COMUNA SAN RAFAEL”. (CAMINOS DE PANGUE ARRIBA, SANTA IRMA Y EL 

ESFUERZO, Y EL ANTIGUO LONGITUDINAL AVENIDA CEMENTERIO PUENTE DEL 

OJO) 

 

- Los recursos aprobados fueron $ 401.000.000.- para dichas pavimentaciones.  

- En dicha Sesión agradecí a la Gobernadora Regional Sra. Cristina Bravo Castro y a los Sres. 

Consejeros Regionales del Maule por la aprobación de estos recursos que permitirán seguir 

avanzando en nuestra comuna, con esta nueva que contribuirá a mejorar las condiciones de vida 

de nuestros y nuestras vecinas. 

 

 

 

11.- CEREMONIA INICIO AÑO ESCOLAR 2023 REALIZADA EL DIA JUEVES 09 DE 

MARZO EN LA ESCUELA DE SAN RAFAEL, CON ASISTENCIA DEL SEREMI DE 

EDUCACIÓN SR. FRANCISCO VARELA M. 

 

-  Destacando la actuación de la Orquesta Infantil de la Escuela San Rafael, la cual contó con 

participación de ex alumnos.  

- Estuvieron presentes la Alcaldesa, los Concejales Sres. Luis Moraga D., y Basilio Pérez D., el 

Director Regional de Junji Sr. Adolfo Martínez H., el Jefe Provincial de Educación Sr. Juan 

Muñoz B., , Jefa Daem Sra. María Inés Torres Vejar., el Director de la Escuela San Rafael Sr. 

Cristian Letelier L., la Directora de la Escuela Pangue Abajo Sra. Melisa Sepúlveda C., la 

Directora de la Escuela Dante Roncagliolo Sra. Claudia Baeza M., el Director de la Escuela El 

Milagro Sr. Juan José Troncoso., Director de la Escuela Pangue Arriba, Jefa de UTP Escuela Alto 

Pangue Sra. Mabel Yáñez C., Capitán de la Subcomisaria SIAT y Carreteras Talca Sr. Diego 

Brante M., Tenencia San Rafael Sargento 1° Mario Villanueva, Superintendente de de Bomberos 

Sr. David Meyer P., Cura Párroco Sr. Jorge Aliaga V., el Pastor Evangélico Sr. Esaul Muñoz V., 

Directora de Colegio Santa Madre de Dios Sra. Pamela González G., Directora Sala Cuna Mis 

Primeros Pasos Sra. Gioconda Gaeta G., Directora Sala Cuna Los Pequeños del Alto Sra. 

Alejandra Pizarro B., Presidente UCAM Sr. Héctor Figueroa Q., y el Presidente de la Unión 

Comunal JJ.VV Sr. Rodrigo Monsalve A.  

Tanto la Alcaldesa como el Seremi en sus intervenciones desearon un feliz y exitoso año escolar 

a toda la comunidad educativa de las escuelas de la comuna de San Rafael. 

 

 

 

12.- REUNIÓN CON EL SEREMI DE EDUCACIÓN SR. FRANCISCO VARELA MIRANDA 

Y EL DIRECTOR PROVINCIAL DE EDUCACIÓN CON LA DIRECTIVA DEL CENTRO DE 

APODERADOS EN LA ESCUELA ALTO PANGUE EFECTUADA EL DIA JUEVES 09 DE 

MARZO, PARA VER EN QUE SE ENCUENTRA EL PROYECTO DE LA CUBIERTA DE 

LA MULTICANCHA 

 

- Recordar que el Proyecto considera la cubierta de la multicancha en estructura metálica y  
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revestida en paneles de alto estándar con iluminación del tipo LED de alta potencia, considera 

una superficie de 680 m2 y una inversión aproximada de 154 millones de pesos en un periodo de 

ejecución aproximado de 5 meses. 

- Además, se informó a la Directiva del Centro General de Padres y Apoderados que desde el año 

pasado se esta trabajando en el Proyecto de “Conservación de la Escuela Alto Pangue él cual 

mejorará las condiciones del establecimiento para entregar una mejor calidad de vida a nuestros 

estudiantes, cuya inversión alcanzará un monto aproximado de $450.000.000.-  

- Estuvieron presentes además, la Alcaldesa, el Concejal Sr. Basilio Pérez D., la Jefa Daem Sra. 

María Inés Torres Vejar., el Dideco Sr. Leopoldo Maulen S., la Jefa de UTP de la Escuela Alto 

Pangue Sra. Mabel Yáñez C., y la Directiva del Centro General de Padres y Apoderados de la 

Escuela.- 

 

 

 

13.- EUCARISTÍA POR INICIO DEL AÑO ESCOLAR DEL COLEGIO SANTA MADRE DE 

DIOS, REALIZADA EN LA PARROQUIA SAN RAFAEL EL DIA JUEVES 09 DE MARZO, 

OFRECIDA POR EL SR. OBISPO GALO FERNANDEZ VILLASECA EN COMPAÑÍA DEL 

CURA PÁRROCO DE SAN RAFAEL SR. JORGE ALIAGA VERDUGO 

 

- Estuvieron presentes la Alcaldesa, los Sres. Concejales Luis Moraga D., y Basilio Pérez D. , la 

Jefa Daem Sra. María Inés Torres V., la Directora de Colegio Santa Madre de Dios Sra. Pamela 

González G., la Directora de la Escuela Pangue Abajo Sra. Melisa Sepúlveda C., el Director de la 

Escuela San Rafael Sr. Cristian Letelier L., la Directora del Colegio Dante Roncagliolo Sra. 

Claudia Baeza M., el Director de la Escuela El Milagro Sr. Juan José Troncoso, Profesores, 

Profesara, alumnos y alumnas del Colegio Santa Madre de Dios.  

 

 

 

14.- VISITA PROTOCOLAR DEL JEFE REGIONAL DEL INSTITUTO NACIONAL DE 

DERECHOS HUMANOS SR. VICTOR IPINZA SILVA., EFECTUADA EL DIA VIERNES 10 

DE MARZO EN EL SALON MUNICIPAL 

 

- La autoridad ofreció realizar capacitación a funcionarios, profesores y alumnos de 6°, 7° y 8° 

años básicos de temas relacionados al respeto y derecho de los niños y jóvenes.  

- Se agradece la visita del Jefe Regional de INDH, el cual vendrá en las próximas semanas para 

concretar el tema de las capacitaciones. 

 

 

15.- CONMEMORACION DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER CON UN GRAN 

SHOW ARTÍSTICO A CARGO DE PANCHO QUINTEROS, EL PROTRILLO DE SANTA 

RITA, LALO Y SU BANDA Y LA ANIMACIÓN DE OSCAR QUIROZ REALIZADA EL DIA 

VIERNES 10 DE MARZO EN EL GIMNASIO MUNICIPAL DE SAN RAFAEL 

 

- Con masiva asistencia se realizaron entretenidos concursos, entregando premios y finalizando 

con un gran baile amenizado por Lalo y su Banda. 

Estuvieron presente la Gobernadora Regional Sra. Cristina Bravo Castro., la Alcaldesa, los Sres. 

Concejales Emilio Yáñez M., Luis Moraga, Marcela Pacheco M., y David González G. 

 

 

16.- VISITA PROTOCOLAR DEL COORDINADOR REGIONAL DE SENAMA SR. 

IGNACIO SALAS SANDOVAL CON MOTIVO DE CONVERSAR SOBRE LAS 

NECESIDADES DE LA COMUNA EN MATERIA DE LOS ADULTOS MAYORES 

EFECTUADA EL DIA LUNES 13 DE MARZO EN EL SALON MUNICIPAL 

 

- Entre los temas tratados fue el la postulación de Proyectos del Fondo Nacional del Adulto 

Mayor, la posibilidad de contar con un terreno de 2000 mts2 para postular la Construcción de un 

Centro de Atención Diurno de Adultos Mayores.  

- Se agradece la visita del Coordinador de Senama a quien le expresamos la preocupación por 

algunas personas mayores que se encuentran en abandono por parte de sus familias.  
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17.- VISITA A LA CONSTRUCCIÓN DE LA CASA PILOTO DEL COMITÉ 

HABITACIONAL "ALTO EL LEÓN", PROYECTO ECO BARRIO DE NUESTRA COMUNA 

QUE HA OBTENIDO LA "PRE- CERTIFICACIÓN DE VIVIENDA SUSTENTABLE", 

SIENDO EL PRIMER CONJUNTO HABITACIONAL DE VIVIENDA SOCIAL QUE 

OBTIENE DICHA ACREDITACION EN EL PAIS 

 

- La visita a terreno se realizó en el día de ayer en conjunto con la Directora de Serviu Región del 

Maule Sra. Nebenka Donoso, la Alcaldesa, el ITO Serviu Sr. Álvaro Pérez, el Representante de la 

Constructora Aurora Sr. Eugenio Urzúa, el ITO de la Egis Sr. Ariel Valenzuela., y Directiva del 

Comité, revisaron la casa y sus terminaciones. 

 

 
 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Basilio Pérez: 

 

 Consulta si se va a someter a votación el tema de la modificación de la planta de personal, 

para ponerlo en tabla si es que se va a aprobar. 

C. González indica que él mantendrá su votación. 

 

 Consulta por la compra de material para arreglo de los caminos que están comprometidos 

o de lo contrario pasar la máquina. 

 

 

 

 

C. David González: 

 

 Informa que el costado oeste de la rotonda está con las luminarias apagadas. 

 

 Agradece a los funcionarios por su tremenda disposición y atención el día de la mujer. 

 

 

 

 

C. Emilio Yáñez: 

 

 No presenta incidentes. 

 

 

 

 

C. Franco Garrido: 

 

 Consulta si se habrá visto el tema de las luminarias de Los Cuncos. 

DOM indica que está reparado. 

 

 Informa que los vecinos del callejón Pozo Almonte están instalando unos anclajes para 

los postes en la vereda. 

DOM indica que ya está viendo el tema. 

 

 Reitera solicitud de reunión entre Jefe de Tenencia de Carabineros con los concejales para 

analizar temas de seguridad de la comuna. 

Sra. Alcaldesa manifiesta que gestionará una reunión, pero solicita que asista la mgran 

mayoría de los concejales. 
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C. Luis Moraga:  

 

 Consulta la posibilidad de instalar un Paso de cebra en la Avda. Poniente a unos 50 

metros al sur de la Querencia, donde termina la vereda, a la altura de la panadería. 

 

 Solicita pasar moto niveladora en la entrada del Callejón Los Sepúlveda en Pangue 

Arriba. 

 

 Recuerda que había solicitado un reconocimiento a José Francisco Hernández y a  Miguel 

González por ser terceros en el Campeonato Nacional de Rodeo Escolar y agrega que  

ahora José Francisco además correrá un Nacional de adultos con solo 12 años. 

 

 

Próxima sesión: miércoles 29 de marzo de 2023. 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

  

 

               CLAUDIA DIAZ BRAVO   

                              ALCALDESA 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL 

  SECRETARIO MUNICIPAL  
 

 

 


